

預かり保育

年長さんから年中さんへ、年中さんから年少さんへ

記入者 角田

こうやってやるんだよ～

2対2の勝負！！

じゃんけんポン！



最近のひがしっ子クラブでは、室内遊びも盛り上がっています。

この日は、エアホッケーで年中さんが得点係をし、年少さん同士で遊んでいました。年少さん同士ということもあり、ルールに沿って行うというよりは、楽しんでいる雰囲気でした。そこに年長さんが、「もっとこうやるといいよ」とやり方を教えに来てくれました。教えてもらった年少さんは苦戦しながらも、何度か繰り返していくうちにだんだんとコツをつかみ、得点が入ると喜んでいました。喜びの声や盛り上がっている声を聞き、お友達が集まってきました。「私も、僕もやりたい！」という声が出てきたので、「2対2でチームで戦ってみたら？」と声をかけました。チームで戦うと、より盛り上がり表情が真剣でした。時々、得点係の年中さんがルールを再度伝えながら、ゲームが進んでいきました。

3学年が関わりあって遊んでいる、ひがしっ子クラブならではの場面でした。お兄さんお姉さん達の優しさがあらわれていて、微笑ましかったです。それぞれの学年が上がった時に、下の学年のお友達に教えたいという気持ちが生まれたらいいなと思います。